Rothenburg, 2020 - 07 - 07

An Herrn Landrat

Dr. Jürgen Ludwig

Landratsamt Ansbach

Crailsheimerstr. 1

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/ die Grünen

zur Sanierung der Heizung im Senioren - / und Pflegeheim Wassertrüdingen.

Vor 14 - 12 Jahren wurde das Gebäude in Wassertrüdingen generalsaniert.

Wurde die Heizung damals nicht mit erneuert?

Energetisch ist das Haus umgebaut worden. Die Fassade bekam eine Dämmung.

Die Fenster wurden auch ersetzt.

Wurde die Heizung damals nicht energetisch angepasst?

Wie sieht die Planung für die neue Heizung aus?

Ist eine Heizungsform mit Holz (Hackschnitzel) und einer Wärmerückgewinnung geplant?

Oder eine Alternative wie ein kleines Blockheizkraftwerk, ähnlich wie Hotels (Rothenburg -

Hotel Greifen), das evtl. umliegende Häuser mitversorgen könnte?

Ich bedanke mich für die Beantwortung der Fragen in der kommenden Sitzung

des Seniorenhilfeausschusses am Donnerstag, den 09. 07. im Landratsamt.

Gabi Müllender

Für die Fraktion Bündnis 90 / die Grünen